

## 令和2年度 上半期活動報告

東部地区まちづくりセンター

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で事業活動が思うようにできない中、8月14日「第32回添川温泉ふるさと祭り」を工夫しながら実施致しました。

今まで長きにわたり続いている「添川温泉ふるさと祭り」は、地域内外の幅広い交流と賑わいづくりを目的に実施をしてみましたが、今年は新型コロナウイルス感染症の影響で、踊りをはじめとした各種イベントの中止を余儀なくされ、内容を大きく見直し、一部の事業の実施とせざるを得ませんでした。

そのような状況の中、温泉入浴券全世帯配布、高齢者世帯弁当宅配、踊りの動画募集、神事の4つの事業を実施し、30周年を迎えた「添川温泉しらさぎ荘」との関わりの再認識、コロナ禍での地域コミュニティを考える機会の創出をはかりました。

実行委員をはじめ東部地区の皆様の御協力に感謝申し上げます。



### 1、開会セレモニー

実行委員会で開会セレモニー及び神事を行って開始。

・可憐なユリの中で、姉妹でパプリカを踊っている動画作品。

### 2、踊りの動画募集

例年祭りのメインは、地域の皆さんが総出の盆踊りですが、今年、それに変えて「踊りの動画募集～家族で踊ろう東部の夏～」を企画。多数の動画作品の応募をいただきました。



・小さいお子さんも含め親子、子供たちで楽しく花笠音頭を踊ってる動画作品。



### 3、高齢者世帯への弁当宅配

人と人の交流が少なくなっている中、地域として高齢者世帯を支えながら東部地区との結びつきや地域コミュニティを再認識していく事を目的に実施。

・地区長さんが、高齢者世帯へ心を込めて配達しました。



・しらさぎ荘・東部地区食生活改善推進員の皆さんの協力を得ながら弁当メニューを開発しました。



### 4、実行委員会の様子

今回は、今まで経験したことのない新型コロナウイルス感染症の影響により、祭りの実施の可否や祭りの内容など多くの事柄について熱く協議を致しました。

東部地区の活性化や地域を大事にしている実行委員の皆様のお気持ちが伝わりました。



第32回「添川温泉ふるさと祭り」にかかる事業経過。

- 6月17日 事業実施検討会議（ふるさと祭り実施の可否と内容案の検討）
- 6月24日 第1回実行委員会（ふるさと祭り実施の可否と内容、実施要領・予算案）
- 8月 3日 宅配弁当メニュー開発検討会
- 8月 4日 東部地区地区長会（入浴券の配布・弁当宅配の依頼について）
- 7月10日 踊り動画の募集開始、 8月上旬 しらさぎ荘入浴券全戸配布
- 8月14日 ふるさと祭り（開会セレモニー、弁当の宅配）